

献血ルームピース&献血ルームもみじ 10周年イベント 特別企画 ~HIPPY氏 一日所長に就任!~



令和6年3月に献血ルームピースが開設 10 周年を、同年7月に献血ルームもみじが リニューアル 10 周年を迎えます。

それを記念して、長年献血にご協力いただいており、広島を代表するシンガーソングライターHIPPY氏が令和6年4月3日(水)に 一日所長に就任しました。

☆一日所長委嘱状交付式☆

当血液センター所長 麻奥より HIPPY 氏へ 委嘱状並びに一日所長のタスキが交付され ました。

「このような形で何かの力になれたらなと、僕ができることをしっかりとやらせていただければと思います!」と意気込みを語ってくださいました。



☆献血カードのお返し☆

HIPPY 所長より本日の献血の ご協力の感謝を伝え、献血者へ 献血カードや記念品を お渡ししました。



☆トークライブ☆

献血の基準、若年層の献血者が減っている 現状、HIPPY 所長の献血の体験についてお話 されました。

献血には様々な基準があり、HIPPY 所長も 初めて献血に来た際、献血基準をクリアでき ず、とても残念な気持ちになったとのこと。





☆交流☆

実際に採血をしている場所に行き、献血者にお話を伺いました。HIPPY 所長は今まで全血献血でご協力いただいており、成分献血にご協力いただいている方の多さやベッドの数に驚かれていました。

なかには100回以上ご協力いただいている方もいらっしゃり、HIPPY 所長も成分献血をしてみようと意気込みを語ってくださいました。





☆献血の呼びかけ☆

あいにくの雨の中、HIPPY 所長は本通商店 街で献血推進ボランティアの学生と一緒に献 血協力の呼びかけを行いました。「献血のご協 力をお願いします!」と大きな声で通行人に ご協力を呼びかけました。

☆お出迎え☆

HIPPY 所長の明るく元気なお出迎えに 献血者も笑顔になりました。一日所長として 大活躍してくださいました!



広島では年間 1 2万人もの多くの方に献血にご協力

いただいております。しかし、若年層の献血者の

減少は止まらず、10~30代の献血者が

10年前と比べ4割減少しました。

献血は助け合いの一歩です。

多くの方にご協力いただきたいと思います。

よろしくお願いいたします。

